



2020年

喜びの輪を広げたい6

新年 明けましておめでとうございます



“コスモの先生になりたい”

1年生お母様よりコスモスポーツクラブはいつまで続けられますか？とお話がありました。基本的に小学6年生までですが中には中学生になっても続けてくれる方もいますとお伝えすると、実は…「息子が将来コスモの先生になりたいと言っているんです。最初は卒園式で将来の夢はコスモの先生と言ったのですが、その時だけかなと思っていました。ですが最近また自分から言ってきてくれて、自分から話してくれたのは初めてだったので応援してやりたくて」と。最高に嬉しいお言葉で、とてつもない活力を頂きました。お母様には元クラブ員のコスモの先生がいることや、行事のお手伝いで元クラブ員のバイトの子もいることなど色んな形でコスモに関われること、今後さらに全力でその子と向き合っていくことをお伝えしました。夢を与える指導員になれるよう、日々精進します。



全員ができる

ある幼稚園の年長クラスにて、運動会後の目標として子どもたち、担任の先生と相談して決めた開脚跳び4段全員が跳べるのを目指して練習してきました。3段も厳しいという子どももいる中で、みんなで頑張る、全員ができるよというのをテーマに取り組んで来ました。その思いが実り、開脚跳び4段全員成功しました。子供も担任の先生も園長先生も大変喜んで下さいました。私もこの冬の時期ですが、大量の汗を流し、本気で指導をして本気で喜びました。次は新たな目標5段に全員で挑戦していきます。



頼りになる新入社員

新入社員が担当させていただいている幼稚園会場に訪問しました。指導の準備をしていると主任の先生より「〇〇先生いいです！担任の先生達からも、保護者の皆様からも評判がいいですよ！とても気をつけてくれるのがわかるし、保護者の皆様からも、はじめある指導で見学していても楽しいし、次も見学したくなるそんな指導してくれます」とお話をいただきました。新入社員の会場で、ここまでの評価は初めてなので驚きました。頼りになる社員です。



本年もよろしくお願いたします！

